
Новодвинцы активно интересуются проектом «Формирование комфортной городской среды»

В  новодвинском  комплексном  центре  социального  обслуживания  населения  состоялась
ознакомительная встреча с федеральной программой благоустройства населённых пунктов
«Формирование  комфортной  городской  среды».  

Перед  посетителями  центра  выступил  начальник  отдела  инфраструктурного  развития
администрации Новодвинска Игорь Расторгуев. Он подробно рассказал о целях и задачах
данной программы, привел примеры реализации проекта в нашем городе в 2017 году и
поделился  ближайшими  планами  на  2018  год.  

Особое  внимание  представитель  городской  администрации  уделил  рейтинговому
голосованию по выбору общественной территории, которую необходимо благоустроить в
первоочередном порядке  в  2018 году.  Эта  тема вызвала живой интерес  у  новодвинцев.
Участники  встречи  высказали  свои  предложения  по  благоустройству  общественных
территорий, в том числе и тех, которых нет в опросном листе для голосования и на которые
необходимо  обратить  внимание  в  будущем.  

Администрация Новодвинска благодарит руководство ГБУ СОН Архангельской области
«Новодвинский КЦСО» за организацию данной встречи, а также посетителей центра за
активное участие и деловой подход.
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